

Développement durable

Une borne de recharge publique pour véhicules électriques installée sur le parking de l'hôtel de ville de Dumbéa

Inauguration le jeudi 4 avril, à 14h
Hôtel de ville

Dumbéa, le 29 mars 2024

L'hôtel de ville de Dumbéa s'est doté d'une nouvelle borne de recharge pour véhicules électriques, alimentée par l'énergie solaire !

Le développement durable est l'un des axes majeurs de la mandature. La stratégie menée par la Ville s'inscrit dans une vision à long terme, celle d'une commune qui mise sur l'économie des ressources pour un avenir durable, pour une ville plus belle et plus verte. Pour ce faire, Dumbéa met en place depuis plusieurs années de nombreuses actions pour protéger l'environnement, le mettre en valeur et sensibiliser au développement durable, dans divers domaines : **l'énergie** (installation de panneaux photovoltaïques et de luminaires de type LED, sensibilisation à la maîtrise de l'énergie dans les écoles...), **les déchets** (mise en place du tri, projet d'un quai d'apport volontaire dans le sud...), **l'eau** (amélioration des réseaux d'assainissement, mise en place de compteurs communicants...), et **la mobilité** (aménagement de voies pour modes doux...). Dernière initiative de la commune : l'installation de bornes de recharge publique pour véhicules électriques sur la commune, dont une sur le parking de l'hôtel de ville.

Un projet en partenariat avec Enercal

Dans le cadre de la convention de collaboration 2022-2024 « Dumbéa, ville du futur - ville durable », qui a pour but une meilleure maîtrise de l'énergie et la mise en place d'actions en faveur de la transition énergétique, Enercal a financé la pose d'un carport solaire et d'une borne de recharge payante pour véhicules électriques sur le parking de l'hôtel de ville de Dumbéa.



Une zone de recharge alimentée au solaire

La borne est alimentée par l'énergie solaire grâce à l'installation photovoltaïque du carport qui a une puissance de 4,125 kWc, avec 15 modules de 275 Wc.

La borne de recharge possède 4 prises :

- **2 prises** de type T2, spécialement pour les **voitures électriques** ;
- **2 prises** de type E qui permettent de brancher en plus des **vélos électriques ou autres**.

Le temps de recharge varie en fonction de la capacité de la batterie et du connecteur de la voiture.

Il existe trois **autres bornes de recharge payantes** sur Dumbéa, installées en partenariat avec Enercal : au centre aquatique régional de Dumbéa, au golf de Dumbéa et aux halles de Dumbéa centre.

Une mairie éco-exemplaire

La Ville n'invite pas seulement les administrés à agir en faveur du développement durable, elle montre aussi l'exemple. Pour leurs déplacements (rendez-vous sur le terrain, réunions extérieures...), les agents municipaux ont à leur disposition trois voitures 100 % électriques, elles aussi rechargées par des panneaux solaires.



Contact presse

Service communication

Tél. : 41 40 22 / communication@ville-dumbea.nc